

Ä15 Klimaschutz als zentrale Aufgabe

Antragsteller*in: Lukas Feldmeier (KV Nürnberg-Stadt)

Änderungsantrag zu A2

Von Zeile 224 bis 225 einfügen:

Dienst des Erhalts von Arten gestellt werden oder einen Bildungsauftrag erfüllen.

Stadtauben wollen wir in betreuten Schlägen ansiedeln, von wo aus der Kot entsorgt wird und eine Geburtenregelung durch Eierentnahme erfolgt.

Begründung

Stadtauben sind verwilderte Haustiere. Genauso wie herrenlose Katzen benötigen sie menschliche Hilfe. Ihr ganzjähriges Brüten ist ein Zuchtmerkmal und unabhängig vom Nahrungsangebot. Als ursprüngliche Felsenbrüter sind sie zum Nisten auf Bauwerke angewiesen. In betreuten Taubenschlägen verbringen die Tiere 80% ihrer Zeit. Ihr Kot kann vor Ort entsorgt werden, durch Gelegeaustausch (Taubeneier gegen Gipseier) werden die Bestände reguliert.